
BM Böhling gibt dem Ausschuss zur Kenntnis, dass der Einbau einer Heizungsanlage 
und die Sanierung des Pavillons im Freibad momentan nicht sinnvoll erscheinen, da der 
Pavillon nicht, wie geplant, von den Campern über die Dauer der Freibadsaison hinaus 
in Anspruch genommen wird. Die Verwaltung schlägt vor, die Sanierung erst 
durchzuführen, wenn der Pavillon von den Campern auch außerhalb der Freibadsaison 
angenommen wird. Hierüber soll das Betriebsjahr 2006 Aufschluss geben. 
 
Der Ausschuss regt an, mit der Campingplatz-GmbH Gespräche über die Übertragung 
des Pavillons an die Gesellschaft zu führen. BM Böhling wird dieses auf der nächsten 
Gesellschafterversammlung der Campingplatz-GmbH vortragen. 
 
Sollten Reparaturen für die Instandhaltung des Daches des Pavillons notwendig werden, 
soll hierbei auch eine Wärmedämmung berücksichtigt werden und dem Ausschuss das 
Sanierungskonzept für den Freibadpavillon vor Ablauf der kommenden Saison noch 
einmal vorgelegt werden. 
 
Der Bericht wird zur Kenntnis genommen. 


